

Dos títulos cubanos en Abierto de Paratletismo de Cali



La Habana, 15 sep (JIT).- Títulos de Raciel González y Leinier Savón marcaron el accionar de Cuba en el Abierto Internacional de Paratletismo de Cali 2022, que reparte puntos para el ranking mundial.

Raciel, medallista de plata en los 200 metros de los Juegos Paralímpicos de Londres 2012 en la categoría T-46, se reencontró con el doble hectómetro y se impuso con tiempo de 22.82 segundos.

«Es muy buen registro y estoy contenta porque él no corría los 200 metros desde 2015», comentó a JIT desde la urbe colombiana la entrenadora Miriam Ferrer.

El también ganador de bronce en el salto de longitud de los Juegos Parapanamericanos de Lima 2019 enfrenta su tercera justa internacional del año. Antes logró premios en los grandes premios de Túnez y Monterrey.

Esas citas, al igual que este evento en la urbe cafetera, servirán para acumular puntos en el sistema de clasificación para importantes compromisos competitivos, entre esos el próximo campeonato mundial, los Juegos Parapanamericanos de Santiago 2023 y los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Savón, doble campeón paralímpico, dominó el salto de longitud de la categoría T-12 con registro de 6,29 metros, resultado también elogiado por la experimentada Ferrer.

Este viernes y sábado deben competir los jabalinistas Ulicer Aguilera (categoría F-13), Guillermo Varona (F-46) y Gerdan Fonseca (F-64), además de la lanzadora de bala y disco Noraivis de las Heras (F-44).

Según noticias divulgadas desde la sede, en el Estadio Olímpico Pascual Guerrero se han dado cita más de 600 paratletas de México, Perú, Cuba y el país anfitrión. Para los representantes locales esta cita sirve de clasificación rumbo a los Juegos Paranales de 2023.



Radio Habana Cuba